

義務教育学校推進室だより

令和3年3月31日 最終号 (発行：義務教育学校推進室 0276-20-7065)

北の杜学園が開校します



令和3年4月1日に、群馬県初の義務教育学校となる「太田市立北の杜学園」が開校します。

北の杜学園では、太田東小学校、蕨川西小学校、北中学校の伝統を受け継ぐとともに、9年制のよさを生かした様々な教育活動を行います。

開校準備においては、保護者や地域の皆様をはじめ、多くの方に多大なるご協力をいただき、大変ありがとうございました。今後も、北の杜学園の子供たちのため、引き続きお力添えをお願いいたします。

北の杜学園で取り組む特色ある教育活動

- ★4つのステージを生かしたきめ細かな指導
 - ・「2-2-3-2」の学年段階の区切りを設定
 - ・ステージの一体感を生み出す教室配置の工夫
 - ・ステージリーダーを中心とした組織的な指導
- ★9年間の系統的・継続的な指導
 - ・1～9年生まで全校で統一した指導計画等の整備
 - ・9年間の蓄積に基づく学習指導、生徒指導の実施
 - ・5学年からの50分授業と教科担任制の実施
- ★異年齢集団による交流機会を重視した教育活動
 - ・1～9年生が所属する縦割り班活動の実施
 - ・全学年合同行事や、異学年交流行事の実施

